

Zeitschrift: La Croix-Rouge suisse
Herausgeber: La Croix-Rouge suisse
Band: 72 (1963)
Heft: 7

Rubrik: Soins infirmiers

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 24.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



SOINS INFIRMIERS



Réunion du Comité directeur du Conseil international des infirmières

Présidée par Mademoiselle A. Clamageran, directrice de l'Ecole d'infirmières et d'assistantes sociales du Centre hospitalier et universitaire de Rouen, le CII a réuni son Comité directeur du 5 au 10 août à Genève. Près de cent personnes, représentant les associations nationales de 59 pays du monde entier, les membres honoraires et les responsables des différentes divisions du Secrétariat central à Londres, se sont réunies afin d'étudier et d'approuver le travail accompli et de donner au bureau exécutif des directives concernant ses nouvelles tâches à entreprendre. Six jours de travail intensif suffisant à peine pour passer en revue les activités multiples de cette organisation internationale et pour définir les tâches futures.

Il ressort clairement des discussions, que toutes les associations nationales, en dépit de leur diversité, poursuivent un but commun, celui d'améliorer toujours plus la qualité des services infirmiers de chaque pays. Cette qualité des services infirmiers dépend de facteurs nombreux, tels que: le nombre des personnes actives dans la profession, donc le recrutement, la qualité de la formation professionnelle, les conditions sociales et économiques, ainsi que le statut dont jouit la profession dans son pays et l'équipement sanitaire.

Nombreux étaient les demandes et appels émanant de différentes associations nationales qui attendent aide et conseils du CII. Le Comité directeur se trouve devant une longue liste de tâches auxquelles il faudra donner un ordre de priorité en tenant compte des limites budgétaires.

Les membres du Comité directeur, venus de tous les continents du monde, ont exprimé leur profonde reconnaissance pour l'accueil qu'elles ont reçu de la part des autorités du canton et de la ville de Genève, des représentants du Comité international de la Croix-Rouge, de la Ligue des Sociétés de la Croix-Rouge et de l'Organisation mondiale de la Santé, et elles ont apprécié de se sentir entourées par leurs collègues et hôtes, membres de l'Association suisse des infirmières et infirmiers diplômés.

La prochaine réunion du Comité directeur aura lieu en 1965 à Francfort-sur-le-Main. Elle coïncidera avec le Congrès international des infirmières. La préparation de ce congrès auquel peuvent assister toutes les infirmières membres d'une association nationale, est déjà en cours.

IVe Réunion internationale des monitrices de l'enseignement des soins au foyer

50 monitrices de l'enseignement des soins au foyer, venues de 111 pays ont participé à la IVe Réunion internationale qui s'est déroulée à Genève, au siège de la Ligue des Sociétés de la Croix-Rouge les 15 et 16 août dernier. Cette réunion portait au programme des rapports de différentes sociétés nationales sur l'activité qu'elles déploient dans ce secteur particulier d'activité, une conférence ayant trait à l'enseignement par la discussion en groupe, ainsi que des démonstrations pratiques.

dérouleront dans les Ecoles d'infirmières de Sion-Gravelone et de Fribourg-Pérolles.

La liste des lauréates paraîtra dans notre prochain numéro.

Ecoles Croix-Rouge du « Lindenholz », à Berne et de « La Source », à Lausanne

Le Comité central vient d'accorder deux nouvelles subventions de 100 000 fr. et de 56 000 fr. à ses deux écoles d'infirmières en tant que couverture partielle des déficits enregistrés par celles-ci en 1962.

Pose de la première pierre du nouveau Lindenholz

Le jeudi 26 septembre 1963, une cérémonie officielle a marqué la pose de la première pierre du nouvel hôpital du Lindenholz et de son Ecole Croix-Rouge d'infirmières. Des représentants du canton et de la ville de Berne, ainsi que de la Croix-Rouge suisse ont assisté à cette manifestation qui s'est déroulée au Neufeld, près de Berne. La nouvelle école permettra de former une centaine d'élèves infirmières par an, tandis que la capacité du futur hôpital sera portée à 200 lits.

Examens de diplôme

Quelque 60 candidates infirmières se sont présentées aux examens de diplôme qui ont eu lieu du 19 au 26 septembre 1963 dans les trois écoles romandes du Bon Secours, à Genève, de La Source, à Lausanne et de l'Hôpital cantonal, à Lausanne également.

Dans le courant du mois d'octobre, une cinquantaine d'élèves se présenteront également aux sessions qui se